



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA# 728

‘Batallas de paz’ se disputaron en el Coliseo Ciudadela Villamil

Cerca de 80 amantes del breakdance nacionales e internacionales llegaron a Girón a vivir esta disciplina que genera cultura en los jóvenes. La Secretaría de Deportes brindó apoyo a este importante torneo.

Gracias a las obras deportivas que ha liderado el mandatario de los gironeses, John Abiud Ramírez, se han propiciado espacios como lo es este importante Coliseo, la primera obra de su gobierno y que actualmente está disponible tanto para locales como para visitantes.

Actualmente en Girón existe una escuela de formación deportiva para esta modalidad deportiva, en la que se ha logrado ocupar el tiempo libre de los menores quienes, además, hicieron una presentación exclusiva de breakdance durante las batallas.

Por otro lado, cabe resaltar que en esta zona que fue recuperada al 100%, los gironeses llegan cada ocho días a disfrutar de la gran recreovía.

Construimos Tejido Social

Girón, mayo 17 de 2018